

[Transcript] El Partidazo de COPE / Alexander Ruiz revela a Juanma Castaño qué le molestó de la polémica con Luis Enrique: "La espalda"

Hola, Alexander. Muy buenas.

Hola, muy buenas. Forma.

¿Qué tal? Te ha llamado mucha gente hoy, porque no sé si en Francia ha sido esto tan viral como ha sido en España.

Sí, la verdad es que sí.

Es que aquí la radio RMC estuvo toda la tarde hablando de esto.

Estuve en un programa.

Allí también, ahora mismo,

el equipo está dando un programa sobre el tema.

Y nada, bueno, un buen pollo, como...

Un buen pollo. Como puede ocurrir, tal vez.

Vale.

¿Sospechabas qué podía pasar esto?

Sí, porque la verdad, Juanma, es que todo...

Hay que remontar al principio del mes de septiembre cuando el PSG ganó en Lyon, ganó allí 4-1.

Y después del partido, sabes, Juanma,

solamente tenemos dos, tres minutos para hablar con los...

Una flash interview que se llama, sí, una flash, sí.

Y eso es, solamente dos preguntas.

Y yo, pues, empecé la pregunta diciéndole,

mira, Luis, ok, habéis marcado cuatro goles, pasamos.

O sea, que en los positivos lo hemos visto todo.

Ver lo positivo es bastante fácil,

pero ver lo negativo, ver lo que es las lagunas,

esos solamente los profesionales lo pueden ver y explicarlo.

Y por eso yo le he dicho, mira,

yo estuve en el partido, veo el partido y, ok,

habéis marcado cuatro goles,

pero hemos visto lagunas en esto, en esto, en esto.

Y allí se puso rechazándose

con un ánimo de cara totalmente diferente.

Y ya la entrevista pasó en otro mundo.

Y desde este día ha cambiado totalmente la reacción entre él y yo.

Para decirte esto, es que entre el partido de septiembre y el de ayer hubo el del Marsella.

En el Marsella, país jugó bastante bien.

Y al final del partido, cuando vino a por mí,

yo le dije, mira, Luis, solamente una pregunta,

chapó, chapó porque el partido fue enorme.

Tacticamente, al nivel del espectáculo,

hemos visto muchísimas cosas buenas.

[Transcript] El Partidazo de COPE / Alexander Ruiz revela a Juanma Castaño qué le molestó de la polémica con Luis Enrique: "La espalda"

Y la entrevista pasó súper bien,
pero esto lo ha olvidado, lo ha dejado.
Y se acuerda solamente de lo que pasó en Lyon y lo de ayer.
Porque lo de ayer, para mí,
fue el final de una semana donde el PSG no está a su 100.
Y nuestra tarea, la misma que la tuya,
es ir a por buscar explicaciones,
buscar cuál es el lema de trabajo de un míster,
en un equipo como es el PSG.
No solamente dar opiniones positivas, no es mi trabajo.
Mi trabajo es buscar.
Oye, una pregunta.
Durante la entrevista, yo noto que él no te mira.
Gestualmente, él te está rechazando.
¿Tú lo notas eso en el campo
o piensas que sencillamente está girado hacia Yuli?
O no te realmente decir, este, ni quiere mirarme.
No, estás subrayando una cosa muy importante,
porque para mí, aquí Luis Enrique se equivoca
en el aspecto de la forma.
Porque primero, Juanma, ayer, empezado la entrevista,
la primera cosa que he hecho es apartarme.
Yo apartarme.
He dejado a Mabupa y a Yuli empezar la entrevista
entre profesionales, ¿ok?
Y yo, para facilitar el trabajo del Luis Enrique,
he hecho el intérprete simultáneo
para facilitar la cosa al Luis Enrique.
No es mi papel esto, pero lo hago para que esté...
A gusto.
Y que esto es, para que esté a gusto
y pueda explicar con sus palabras las cosas.
Pero después de la pregunta de Mabupa y de Yuli,
me quedaba una pregunta.
Y a mí me parecía que había que ir a por más,
después de esta semana con el Newcastle y todo.
Y le hago esta pregunta, de nuevo,
de ir a por buscar pequeñas lagunas
y ver cómo él me lo puede explicar.
Ya, se gira, me da la espalda,
habla a Yuli hablándome a mí,
pero habla a Yuli con el dedo así,
eh, fijándome.

[Transcript] El Partidazo de COPE / Alexander Ruiz revela a Juanma Castaño qué le molestó de la polémica con Luis Enrique: "La espalda"

Sí.

Y allí, yo viendo esto,
me ya pasó el cut en el golf
y me puse, pues, no nervioso,
porque voy totalmente con respeto.

Lo respeto totalmente.

Por eso te estaba diciendo lo del intérprete.

Pero...

No sé, la forma...

Estaba sin cómodo.

Percibo que lo que te hace sentir es incómodo.

Estás incómodo sabiendo que hay cierta beligerancia.

Cuando también me habla de los chiquillos que entienden de fútbol y que yo no,
esto, ¿qué es?

Esto es lo que te jodes, sí, sí.

Una pregunta.

¿Vas a tener que seguir entrevistándome?

Hombre, por supuesto, porque yo actúo con una televisión
que es de derecho aquí, de los derechos de YouTube.

¿Qué televisión estás ahora?

Se llama FRI.

FRI.

Es el 100% digital.

100% digital.

O sea que, por ejemplo, el próximo partido,
que es PSG Transburgo,
yo estaría a pie de campo con mi programa.

O sea que al final del partido...

Tiene que salir.

Tiene la obligación...

De salir y hablar contigo.

Vale, pues, a ver qué pasa.

La verdad es que no sé si veré el partido,
pero la entrevista me lo voy a poner.

La entrevista me apetece muchísimo.

¿Es algo contigo o...

No, no, no.

No, creo que el resto de periodistas, en general,
tienen más amigos o enemigos ahora mismo en la prensa en Francia.

Bueno, pues, aquí hace ya dos o tres semanas
que la prensa aquí se lo está notando bastante.

Y esto fue el punto de inflexión.

Y la gente está diciendo que cuidado, Luis,

[Transcript] El Partidazo de COPE / Alexander Ruiz revela a Juanma Castaño qué le molestó de la polémica con Luis Enrique: "La espalda"

porque esto te puede causar cosas malas,
porque estás aquí también para explicar
lo que estás haciendo con el PSG.
Y si no...
No estoy diciendo que...
O sea que...
Si no, él no quiere contestar.
Es su derecho.
Y tiene el derecho de contestar lo que quiere contestar.
Por supuesto.
Pero la forma, la actitud...
Y para mí, es una palabra fuerte,
pero es tipo de falta de respeto, Juanma.
Yo estoy haciendo mi trabajo.
Y lo hago con total respeto,
actuando para él, facilitar su papel.
Haciéndolo con la más...
La palabra más justa posible,
con someriza, porque estamos también haciendo televisión.
Me parece que la forma...
Ok, el fondo puede decir lo que quieren, lo que quieren.
Puede responder, no responder lo que quieren.
Pero la forma, la forma...
Sí, sí.
Esto es un problema para mí.
Alexander, que nada, que un abrazo y que no te sientas único.
De verdad.
No.
El teléfono malo, el teléfono malo.
Hay una larga lista de amnificados por Luis Enrique.
Te mando un abrazo, Alexander, gracias.
Si me lo permites, Juanma, una pequeña palabra,
porque te sigue cada noche, pero es el cumple de mi madre,
70 años.
Me escucha tu madre, todas las noches nos escucha tu madre.
No me abrazo, porque no la veo mucho, está en Valencia.
¿Cómo se llama? ¿Cómo se llama?
Se llama Conchita. Conchita.
Conchita, pues para nuestro oyente desde Valencia,
que es la mamá de Alexander, un beso enorme.
Gracias, Alexander, hasta luego.
Juanma, eres un crack. Gracias, tu equipo.
Hasta luego. Chau.